



おおねぶ

校訓 心美しく たくましく

内灘町立大根布小学校

令和7年6月30日

1学期のしめくくり～一人一人の成長を感じながら～

校長 杉谷 恵子

梅雨明けもうすぐ、本格的な夏が訪れます。プールでは子供たちの元気な声が響き、運動場では休み時間に子供たちが汗をかきながらも元気いっぱい遊んでいます。1学期も残すところわずかとなり、授業ではどの学級でも集中して学習に取り組む姿が見られます。本日は、全学年で漢字検定（1年生はひらがな検定）が行われ、ねぶっ子達はどの子も最後の一文字まで真剣に一生懸命取り組んでいました。

4月に新しい学年に進級し、早くも1学期最後の月を迎えます。子供たちは、それぞれの立場や役割を理解し、日々の学習や各種行事、様々な活動に真剣に取り組んできました。1年生は学校生活にもすっかり慣れ、登校時には元気いっぱいあいさつをしてくれています。高学年の児童は、6年生を中心にリーダーとしての自覚を持ち、下級生に優しく接したり気遣ったりする場面が多く見られ、心温まる関わりが日常の中に広がっています。先週のふれあいタイムでは、6年生が考えた遊びを1～6年生のグループのメンバーみんなで仲良く楽しみ、どの教室にも笑顔と笑い声があふれています。1学期は学習や様々な行事・活動を通して子供たちが主体的に考え行動する中で、一人一人が大きく成長する姿が見られました。



先日の授業参観においては、多くの保護者の皆様に、お子様の授業の様子をご参観いただきました。4・5年生の保護者の皆様には町器械運動交歓会や町音楽会の校内発表会もご参観いただきました。お忙しい中、ご来校ありがとうございました。お子様の様子はいかがでしたでしょうか？また、4限目の引き渡し訓練にもご協力いただき、誠にありがとうございました。今年度は、運動場や体育館が使用できず、かつ、徒歩で来校する必要があった場合を想定し、例年とは形を変えた訓練を実施しましたが、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、混乱もなく、予定通りスムーズに訓練を進めることができました。能登半島地震後は、自然災害などへの備えの重要性がますます高まっております。万一の有事に備え、今後も児童の安全を第一に考え、より安全で円滑な対応ができるよう様々な状況を想定した訓練を重ねてまいります。



6月初旬には、学校ボランティアの皆様の紹介式を行った後、見守りボランティアの方々とPTA代表の方を交えて学校安全委員会を開催し、日頃の児童の様子や児童の登下校の見守り体制についても情報を共有することができました。地域に支えられている学校であることを改めて実感する機会にもなりました。感謝の気持ちを大切にしつつ、今後も保護者・地域の皆様と連携しながら子供の安全確保に努めてまいります。

さて、1学期も残すところあと15日となりました。7月はそれぞれの学習もまとめの時期となってきます。今後も熱中症対策を講じつつ、学習面および生活面において、最後まで一生懸命取り組んでまいります。よい形で1学期をしめくくり、みんな揃って元気に笑顔で夏休みを迎えるよう、ご家庭におかれましても引き続き、ご支援・ご協力をよろしくお願いいいたします。



【通知表の記述の変更について】

通知表の「特別の教科道徳」「総合的な学習の時間」に記載する「3年生期の評価」について、昨年度までは毎学期定期的な評価でしたが、今年度からは、年間を通して3年生が、入る様子を記入します。日々の学習の様子についてご観察いただけます。また、「総合的な学習の成績物」等をご覧いただきましたら、学校までお問い合わせください。

未来へつむぐ家族の手紙

※「親子の手紙」の名称が今年度より変わりました

今年度も県教育委員会主催の「未来へつむぐ家族の手紙」に取り組みます。お子さんが、家族の方へお手紙を書いて持ち帰りますので、お返事を書いていただき、学校に提出してください。切手や糊付けは不要です。ご協力をお願いいたします。

〆切 7月16日(水)



7月の教育センター相談日

4日(金)・18日(金) 13:30～14:30～15:30～

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子先生

10日(木)・17日(木) 13:30～14:30～15:30～

公認心理師・臨床心理士 高村 梓先生

◆申込み(連絡先)町教育センター TEL076-286-5481

7月の校内相談室 スクールカウンセラー 日数谷美奈 先生

2日(水)・9日(水) 9:30～12:30

18日(金) 13:30～16:30

この日は、通知表渡しの日です。午後に面談可能ですが、予約が必要となります。相談希望の方は、16日(水)までに学級担任にお知らせください。

